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! ! ! !本报讯 （记者 袁玮）上班日
的每天上午 !时 "#分到 $%时，徐
汇交警支队民警徐海峰“钉”在淮
海中路襄阳南路的十字路口执勤
的“老黄历”如今翻过去了，同样
在这 &个半小时的高峰期内，徐海
峰这个原先的“固定岗”改成了“流
动哨”。

!："% 到 '：$( 徐海峰在地铁
一号线淮海中路华亭路出口执勤，
这个时段是地铁人流进出的高峰，

黑摩的、黑三轮便瞅准“商机”出
没于此；'：$(到 )：$( 他来到淮海
中路襄阳南路，此刻附近商务楼
迎来上班的白领，客流量大；)：$(
到$%：%% 他又转到南昌路襄阳南
路，因为附近集贸市场开始撤
摊，集市里的黑三轮装着卖剩的
蔬菜、副食品回家了，正好堵住
了他们的出口……这是徐汇交警
支队在“两类车”（残疾车! 黑三

轮）专项整治工作中施行的弹性

高峰岗位制，这种新的做法在排
堵保畅维持交通秩序的同时，民
警根据周边道路上“两类车”非
法客运情况灵活执勤，收到了良
好的效果。
徐汇交警支队副支队长姜湧告

诉记者，徐汇区有 *'(个路口，每天
高峰时段固定有交警站岗的路口并
不多，专项执法过程中发现，这些没
有交警的路口成了“两类车”大行其
道的通道。在前期调研后，支队决定

施行弹性高峰岗位制，根据高峰时
段的“错位”及周边路口的不同特
点，以点到面，从“钉”在一个路口的
“守株待兔”到流动的“声东击西”。
这种做法使得“两类车”车主从过去
对交警的规律“吃得透”，到如今的
“摸不准”，进一步挤压了非法客运车
辆的生存空间。
新措施实行 +#多天，仅民警徐

海峰这个“点”就查获了 &辆黑摩
的、+辆非法改装的残疾车、,辆黑

三轮。“这几天徐海峰发现南昌路襄
阳南路附近的黑三轮少了很多，他
观察后发现是黑三轮绕道走了，他
决定上午 )：+(到 +#：## 也改到复
兴中路襄阳南路‘驻守’了。”姜湧
说，弹性高峰岗位制很灵活，民警可
以根据“两类车”在哪里容易集聚、
通行频繁的特点，在向支队报备后
便可调整执勤线路。
利用视频监管的平台是徐汇交

警在“两类车”专项整治中的另一特
点。指挥中心、派出所与交警形成联
动机制，一旦通过视频监控发现有
“两类车”聚集的迹象即报指挥中
心，由指挥中心通知属地的交警，便
于交警调排警力和具体整治方案，
提升了执法质量。

交警执勤改“固定岗”为“流动哨”
徐汇区弹性整治残疾车、黑三轮成效显著

! ! ! !本报讯（记者 徐轶汝）昨天下
午，玉佛禅寺举行“觉群慈善图书
室”募捐点揭牌仪式。此募捐点将长
年设置在市慈善基金会慈善物资管
理中心玉佛禅寺工作站（觉群慈善
书店），向社会公开募集包括图书、
玩具、购书资金、图书室维护资金在
内的物资，用以帮助边区贫困学校
建立图书室。
玉佛禅寺觉群慈爱功德会拟在

边远地区的贫困学校，每年援建两
所“觉群慈善图书室”，为那里的孩
子提供爱心书籍。截至目前，觉群慈
爱功德会已经在西藏、贵州两地援
建了 *所图书室。

玉佛寺设募捐点

帮助贫困学校

! ! ! !本报讯（记者 薛慧卿）希腊驻
上海总领事馆 +日宣布，将于今年
++月 "#日在沪举办 (##亿欧元私
有化计划说明会暨投资希腊峰会，希
望更多的中国商人投资希腊。希腊
(##亿欧元的私有化计划，是二战以
后全球最大的私有化推进计划。
“私有化不仅仅是为了找到钱

来填补财政预算的空缺，还是为了
引进投资提高人民的生活水平，”卡
尔佩里斯表示，希腊的私有化不是
抛售资产，希腊有许多高附加值的
资产在私有化目录上。

希腊在沪推介

资产私有化项目

! ! ! !本报讯（记者 江跃中）近日，
市委常委、市委政法委书记丁薛祥，
市委常委、上海警备区政委朱争平
少将，警备区司令员彭水根少将，市
政府副市长姜平、警备区副司令员谢
德志少将等市党政军领导，视察检查
了本市今冬征兵工作，对工作人员的
辛勤劳动表示感谢，勉励应征青年积
极投身人民军队这所大学校和大熔
炉，依法履行好兵役义务。据市政府
征兵办公室介绍，征兵体检开始一
周来，本市已有 ,(##多名适龄青年
上站体检，体检合格率达 (+-*.。

市党政军领导

视察征兵工作

! ! ! !本报讯（记者 刘珍华）市住
房保障和房屋管理局日前发布情
况说明：近日，本市某媒体报道称
“上海市房管部门表示，保障房一
年比一年贵”，有部分网民甚至质
疑政府在保障房中赚钱。对此郑
重申明，本市房管部门从未发表过
上述言论，某媒体的报道，不代表
市房管部门的态度。

市住房保障和房屋管理局表
示，本市共有产权保障住房严格按

照国家有关要求，限定套型面积和
建造标准，实行政府定价。在房源
建设筹措方面，注重建筑质量和
配套管理；在销售价格方面，完全
按照国家有关规定，会同物价等
相关部门核价。为了控制价格，政

府不仅给予了优惠政策，而且还
给予了一定的配套项目的资金补
贴。这个定价机制，既是为了公
平、公正地分配社会资源，也是为
了保证共有产权保障住房的可持
续发展。

本批次供应的共有产权保障
住房销售价格较上一批次相比略
有上升，其主要原因在于土地、建
材及人工成本的上涨。去年筹措的
房源，由于房源筹措后财务成本等
因素，销售价格较以往略有上升。

经适房售价略升因成本上涨
市房管局重申保障房按国家要求定价

! ! ! !往年花期 $(/&% 天、+% 月中
旬就“送客”的秋桂，持续花香枝
头，直至这一二天才将“谢幕”。人
人都讲今年桂花怎么开不完的？植
物专家表示，今年秋桂“一批一批
又一批”，前后开了 ,批，花期持续
(%多天，已创纪录。

上海植物园高级工程师王玉
勤告诉记者，秋桂的正常开花年份
在 )月中下旬至 +%月中旬，不同
品种连续开放，可以维持 +(0&%

天，但今年的秋桂花开得早，结束

得晚———从 )月 $%日早银桂早早
“启动”，至 $$月初晚银桂和金桂
“收官”，持续时间多达 (%多天。他
解释：“往年不同品种的秋桂是‘集
中开放’，今年是‘分批错时’，你方
唱罢我登场，前后开了六批，所以
花期拉长了。”这是由桂花习性和

气候因素等综合作用的结果。
市风景园林学会教授级高级

工程师邬志星介绍，今秋气候变化
的特殊性，使各品种的秋桂渐次、
反复开花。“早银桂开了 &批，丹桂
和中期银桂开了 $次，晚银桂和金
桂则开了 "次。”其中晚银桂和金

桂的第三次即最后一次开花始于
$%月 &,日。“前面两次开花，基本
是满树开花，这次则是有能力的开
花，长势健壮和前期少开的开花，
大树阳面和上部开花。”

上海植物园王玉勤表示：
“&%$&年的秋桂是上海植物园有史
以来花期最长的一年，真正实现菊
桂同赏的自然景观。”他说，气温低
于 $(!秋桂开花就困难了，“谢幕”
就在这一二日。之后就只能看四季
桂了。 本报记者 陈浩

! ! ! !本报讯 （记者 张欣
平）昨天下午，上海国际旅
游度假区建设工程指挥部
与上海市电力公司签署
《“共建协作联动机制、加快
推进上海国际旅游度假区
电力稳步建设”战略合作协
议》。上海市常务副市长、上
海国际旅游度假区建设工程
指挥部总指挥、上海国际旅
游度假区管委会主任杨雄出
席签约仪式。双方同时签署
了《上海国际旅游度假区供
电配套工程框架协议》。

上海国际旅游度假区
是承载上海“创新驱动、转
型发展”战略的动力型项
目。位于度假区核心区的上
海迪士尼项目是经党中央、
国务院批准的我国文化及
服务业领域对外开放的标
志性项目，是上海市委、市

政府为把上海建设成为世界著名旅
游城市，提升城市综合竞争力的市
重大功能性项目。
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! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）首个大
型开放式都市景区徐家汇源获 *1

景区称号、免费向市民开放以来，市
民参观热情高涨，徐家汇源出现客
流爆棚，为保证游客有良好参观体
验，徐家汇源景区将从今天起，实行
每天上下午各发放 $%%%张散客免
费参观券的方式错峰参观。

记者从徐汇区旅游局了解到，
徐家汇源景区自 $%月 &)日宣布评
为 *1景区后，游客逐日增加，$$月
$日更是达到了近 !%%%人次，而在
之前，天主教堂、藏书楼等景点，每
天的参观人数仅百人左右。据悉，获
悉徐家汇源获 *1景点后，前来领
票参观的大多是本市中老年游客，

尽管长期居住在上海，不少还住在
徐家汇附近，对于徐家汇源集中了
如此多的历史文化景点，连称“很多
还是第一次听说免费开放旅游”。然
而，蜂拥而至的热情市民，也让景区
各家景点应接不暇，特别是景区内
部分历史文物保护单位，平时游客
较少，工作人员配置有限，短时内涌

入的大客流让他们的接待能力捉襟
见肘。为此，景区管理方决定今天起
实行限量发放散客免费参观券的方
式，引导市民错峰参观，对于旅游团
队的游览，人数并不计算在免费发
放的散客参观券内。
徐汇区旅游局有关人士称，徐家

汇源景区除“有约参观”的景点需按

规定时间参观外，其他景点常年开
放，参观票将一直实行免费领票，市
民不必赶在目前的客流高峰时间集
中参观。景区内的钱学森图书馆，门
票可在游客中心随到随领取，无数量
限制，同时，景区内开放式的光启公
园、天主教堂外广场等处都可随时参
观、游览，无人数限制。

徐家汇源今起限量发放免费参观券
客流爆棚应接不暇 景点外围不妨参观

! ! ! !今天上午，为期一周的新疆特色农产品节在沪上 &*家家乐福门店亮
相，汇集来自新疆 "家龙头型农民合作社的 $!%吨特色农产品。因为农超对
接减少了中间环节，自新疆源头产地的产品价格普遍比市场价低 "%.。

图为销售人员在介绍新疆水果 本报记者 胡晓晶 陈意俊 摄影报道
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